
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

8 月 17 日(水) 8 月 24 日(水)12：30 8 月 31 日(水)12：30 9 月 7 日(水)12：30 

休会（定款 6-1） 
健康診断・卓話 

場所：稲沢厚生病院 

ガバナー公式訪問 

（3 ｸﾗﾌﾞ合同例会） 

名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 11F 

幸福例会 会員表彰 

第３回理事会（13：30） 

 

第第第第 2572257225722572 回 例会報告回 例会報告回 例会報告回 例会報告 8888 月月月月 3333 日日日日 ((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....5555    

☆点  鐘☆ 会長 横井 定 

☆司  会☆ 会場委員長 鈴木雅博 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆ 川西利浩君（名古屋清須 RC）他２名 

☆会長挨拶☆ 会長 横井 定 

皆様今日は、昨日の夕方はすごい雷と

ｹﾞﾘﾗ豪雨で大変でした。大丈夫だった

でしょうか。 

最初にお客様の紹介をさせて頂きま

す。名古屋清須ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会長川西利

浩様と幹事の水野豊秋様です。そして

一宮ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの足立誠様です。今日 

はどうぞごゆっくり楽しんでいって下さい。 

さて、今年は 7月 31 日が土用の丑の日でした。昨

年は二回あったそうです。今年は一回で年によって

違うそうです。私も毎年、鰻の蒲焼を頂いておりま

す。今年は、友達の友達が木曽川で取ってきた鰻の

蒲焼を食べました。鯉や鮒のように泥の中のｴｻは食

べませんので泥臭くはありません。養殖のしんこ鰻

は美味しいですが、天然物は身のしまり、脂の質が

違うように感じとても美味しかったです。最近、近

大発のうなぎ味の鯰の蒲焼が販売されています。な

まずと言われなければわからないくらいらしいで

す。そこで今日は鯰のお話をさせて頂きます。 

鯰は、日本、中国、朝鮮半島、台湾の東ｱｼﾞｱの河

川、湖沼に住む淡水魚です。雌雄の見分け方は、まず

尾ﾋﾞﾚ、雄は半分に割れています。雌はただ丸いだけ

です。胸ﾋﾞﾚ、雄はﾉｺｷﾞﾘのｷﾞｻﾞｷﾞｻﾞのような長い棘が

あります。雌には無くあっても短いのが少しある位で

す。そして神経質でﾃﾞﾘｹｰﾄな性格から暴れたり、飛び

跳ねたりすることも多く、日本では中世以後地震と関

連付けられて、人間との関わりを深めてきました。地

震の予兆として鯰が暴れるという俗説が広く知られ

ています。 

鯰が地震の源であるという説は江戸時代中期には

民衆の間に広まっていたが、そのﾙｰﾂについてはっき

りしたことはわかっていません。鯰と地震の関係につ

いて触れた書物としては古く『日本書紀』にまでさか

のぼることができると言われています。安土桃山時代

の 1592 年、豊臣秀吉が伏見城築城の折に家臣に当て

た書状には「鯰による地震にも耐える丈夫な城を建て

るように」との指示が見え、この時点ですでに鯰と地

震の関連性が形成されていたことが伺えます。江戸時

代の「安政見聞録」には安政大地震前に鯰が騒いでい

たことの記述があるということです。 

    

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

尾 西 9/5(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

一 宮 中 央 9/7(水)18：00 一 宮 商 工 会 議 所 

岩 倉 9/13(火) 受 付 な し 

名古屋城北 9/20(火) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 46 名 前々回修正 7 月 16 日 

出 席 

会 員 数 

38 名 出 席 

会 員 数 

37 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 8 名) 

欠 席 者 数 
8 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 3 名 
(内免除者 3 名) 

出 席 率 88.37 ％ 修正出席率 90.91 ％ 

 
今週のメークアップ 足立三千夫、山本敏裕（IAC）鵜飼正巳（D2760） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2525252573737373 回例会回例会回例会回例会    8888 月月月月 10101010 日（日（日（日（水水水水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社        ガバナガバナガバナガバナーーーー補佐補佐補佐補佐訪問訪問訪問訪問    

                                                    クラブクラブクラブクラブ協議会（協議会（協議会（協議会（13131313：：：：30303030～）～）～）～）    
 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：横横井井定定／／副副会会長長：：加加藤藤健健司司  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：川川合合正正剛剛／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2016201620162016----17171717    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2016-17 年度会長方針 

楽しんで活動に参加しましょう 

そして MyROTARIAN になりましょう 

ｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝ FFFF・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ    

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一般には地震との関係は俗信とされてきました。ただ

特に鯰は電気受容能力に長けており電場の変化にも敏

感であることから、地震予知能力があることも考えうる

とされ、今後の研究に委ねられているということです。 

皆様も興味のある方は、今、田んぼ近くの用水等にい

っぱいいます。捕まえて雌雄見分け飼ってみて下さい。

今いつおきてもおかしくないと言われている、南海、東

南海大地震の予知に役立ってくれるかもしれません。                 

    

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    
◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇                                幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛    

◆2016-17 年度第 2 回理事会報告 

開催日時：2016 年 8 月 3日(水)午後 1時 30 分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

議  題：下記承認されました   

(1)  児島秀光会員 出席免除申請提出の件→承認 

(2） 新会員推薦申し出の件→2 名の申し出承認 

ﾛｰﾀﾘｸﾗﾌﾞ細則に基づき、本日 8月 10 日より 7 日間開示致

します。ご異議のある方は幹事までお申し出ください。 

 

氏   名： 金森貴史（かなもりたかし）様 

生年月日 ： 昭和 44 年 3 月 13 日 

住   所： 北名古屋市西之保深坪 78-1 

事業所名 ： 春日ゴム工業㈱ 

役   職： 代表取締役社長 

事業所住所： 稲沢市平和町丸渕上 155-1 

推 薦 者： 大野邦英 会員 

 

氏   名： 林 茂一（はやししげかず）様 

生年月日 ： 昭和 42 年 11 月 27 日 

住   所： 稲沢市千代町天神 51 番地 

事業所名 ： ㈱林板金 

役   職： 専務取締役 

事業所住所： 上記に同じ 

推 薦 者： 岡田義夫 会員 

 

(3)  I.D.M 決算について→承認 

 

(4)  ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞ＋ふれ愛ﾌｪｽﾀﾁｹｯﾄのｸﾗﾌﾞ負担について 

 ⇒本年度も WFF のﾁｹｯﾄを一人１枚ｸﾗﾌﾞ負担で購入し配

布致します。2 枚以上ご希望の方は実費購入です。回覧に

てご注文を承ります。１枚￥2,000 です。 

 

※WFF2 日目の 10 月 23 日日曜日は、会場近くで家族会を

予定しておりますのでご家族お誘いあわせの上、ﾁｹｯﾄをご

活用いただき家族会参加もご予定ください。家族会の詳細

は後日お知らせします。 

尚、ﾁｹｯﾄを使用する予定がない方で寄付していただける方

は事務局でお預かりし、会場で活動している愛知啓成高校

ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞの皆さんにお渡しする予定です。 

 

◆9月のプログラム 

9 月 7 日(水) 幸福例会・会員表彰 第３回理事（13：30） 

9 月 14 日(水) 卓話：稲沢警察署 署長 鈴木盛人様  

        ﾃｰﾏ「管内の犯罪、交通事故などの現状について」 

        紹介者：会員組織委員長 永井伸治 

9 月 21 日(水) 休会（定款 6-1） 

9 月 28 日(水) 卓話：手作りｼﾞｪﾗｰﾄ ユーグレナ浅井様  

             ﾃｰﾏ 未定   紹介者：幹事：川合正剛 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス副副副副委員委員委員委員長長長長    伊藤伊藤伊藤伊藤強強強強平平平平    

川西利浩君（名古屋清須川西利浩君（名古屋清須川西利浩君（名古屋清須川西利浩君（名古屋清須 RC)RC)RC)RC)名古屋清須 RC の川西です。

本日は大変お世話になりま

す 

水野豊秋君（名古屋清須水野豊秋君（名古屋清須水野豊秋君（名古屋清須水野豊秋君（名古屋清須 RC)RC)RC)RC)本日はお世話になります 

足立誠君（一宮足立誠君（一宮足立誠君（一宮足立誠君（一宮 RC)RC)RC)RC)新年度も貴 RC にお世話になります。

女子柔道部がｲﾝﾀｰﾊｲで２連覇。ﾘｵでは

卒業生の近藤亜美が 48 ㎏級で出場致

します。 

横井横井横井横井名古屋清須 RC 会長 川西利浩様、幹事 水野豊秋

様、お忙しい中ありがとうございます 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健)))) 名古屋清須 RC 会長 川西様、幹事 水野様を

お迎えして 

成田成田成田成田 名古屋清須ｸﾗﾌﾞの会長・幹事の来訪に喜びて 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正)))) 横井会長、川合幹事、IAC 年次大会出席感謝致

します。 

吉川吉川吉川吉川 荘川のゴルフ会で優勝させていただきまし

た！！ありがとうございます 

樋田樋田樋田樋田 林さんにお世話になりました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 店を改装しており8月6.7日ｵｰﾌﾟﾝｲﾍﾞﾝﾄを行い

ます    

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：多額に頂戴しありがとうございます) 
浅井、三輪、山内、吉川浅井、三輪、山内、吉川浅井、三輪、山内、吉川浅井、三輪、山内、吉川 写真を頂いて    

浅井、横井、小島、山田浅井、横井、小島、山田浅井、横井、小島、山田浅井、横井、小島、山田((((典典典典))))、鵜飼、鵜飼、鵜飼、鵜飼((((博）、加藤博）、加藤博）、加藤博）、加藤((((健健健健))))、眞、眞、眞、眞

下下下下 出席表彰を頂いて 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))    業務多忙早退のお詫び 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正)))) ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ欠席のお詫び    

    

～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～ 「「「「 私私私私 のののの 奉仕奉仕奉仕奉仕 活動活動活動活動」」」」                

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇                                                    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    吉川吉川吉川吉川貴祥貴祥貴祥貴祥    

8888 月月月月 5555 日日日日    浅井浅井浅井浅井耕治耕治耕治耕治    
先程は、誕生日のお祝いをして頂きまして有難うござ

いました。 

8 月 5 日で、満 65 歳になります。先日、介護保険証が

届いて、自分で市に支払う事になるとの連絡でした。自

分自身はまだまだ若いと思いつつも前期高齢者の仲間

入りです。又,ﾛｰﾀﾘｰでは、入会して 23 年となり出席免

除可能な状態になっていました。 

さて、今年度の誕生日ｽﾋﾟｰﾁのﾃｰﾏは、「私の奉仕活動」

ですが、日本のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞでは、他の組織と違って、職

業奉仕を第一の旨としていました。私は職業奉仕を実践

する事が奉仕活動と納得していたのですが、最近の RI

の方針変更は、違和感を感じざるを得ません。 

  職業を離れると、私の奉仕活動はと言われるとなかな

かありません。会長ｽﾋﾟｰﾁでも触れましたが、50 年以上

前にﾎﾞｰｲｽｶｳﾄで活動していて、息子も入っていた事もあ

って、15 年くらい前から、ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ大垣第 7団の団委員

をやっています。なかなか都合が付かないのですが、行

事を手伝える時はお手伝いするのと呑み会の参加は、ぼ

ちぼち続けています。 

  出席免除申請はしないで、例会出席しようと思ってい

ますので今後とも宜しくお願い致します。                                                                                                                                                                                        

    

            



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8888 月月月月 14141414 日日日日    大野大野大野大野邦英邦英邦英邦英    
誕生日のお祝いをしていただきありがとうございます。 

私の人生が殆んど奉仕で生きてきたと言って過言ではな

いかと自負しています。明治３７年に祖父が新聞販売店を

引き受けた当時、とても生業になる仕事ではありませんで

した。私が後を継いだ昭和６０年頃からやっと生業の体を

成してきましたが、その後は私の浪費癖で今日に至ってい

ます。これが奉仕と言わなかったら何が奉仕かと思うほど

です。それは唯のお人好しとも言いますが。                                                                                                                             

8888 月月月月 18181818 日日日日    川合川合川合川合正剛正剛正剛正剛    
今月の１８日に満５６歳になります。 

今日まで、多くの皆様に支えられ、助けら過ごしてきまし

た。 

特にﾛｰﾀﾘｰに入会させて頂く前年には、父の事故により急

に会社の責任者になったわけですが、親戚家族はもちろん

の事ですが、青年会議所で一緒に活動していた仲間達、父

がお世話になっていました稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの皆様にも、仕

事を頂き、今日の自分があるといつも感謝しております。 

皆さんの奉仕活動に比べればまだまだ、行き届かないかも

しれませんが、助けられたご恩を忘れる事なく感謝し、私

なりの奉仕活動を続けてまいるつもりです。 

これからもご指導よろしくお願いします。                

8888 月月月月 29292929 日日日日    横井横井横井横井定定定定    

只今はお誕生日祝いありがとうございました。今年で 68

歳になります。ﾛｰﾀﾘｰの奉仕活動として、2011 年東日本大

地震の被災地へ行ってきました。私達は、2760 地区から

の支援として医療機器購入の為の寄付をしてきました。８

月初旬という時期でした。全て無くなった跡地は草原とｶﾞ

ﾗｸﾀの山でした。そこには巨大な船が横たわっていました。

何とも言えない気持ちでした。災害はいつ降りかかってく

るかもしれません。お互いに助け合いの精神で、今後もﾛ

ｰﾀﾘｰ活動を続けたく思っております。これからもお付き合

い宜しくお願い申し上げます。                          

8888 月月月月 30303030 日日日日    足立足立足立足立三千夫三千夫三千夫三千夫    
私は昨年度までの 3年間「青少年奉仕委員会」に就かせて

いただきました。彼らにとって多感な時期に、成長に繋が

る刺激や経験が人生観を変え、大きく成長していく姿を幾

度か見て、青少年の育成の大切さと同時に楽しさを実感し

ました。また、交換留学では海外の留学生から日本の高校

生に欠けているものであったり、逆に日本の素晴らしいも

のに気づくことができました。 

これからも一人でも多くの国内外の青少年の育成の役に

立てるよう、こうした思いを大切に活動を継続していきま

す。 

 

                                                                                                                                    

◇◇第１回地区内クラブ危機管理研修会報告◇◇◇◇第１回地区内クラブ危機管理研修会報告◇◇◇◇第１回地区内クラブ危機管理研修会報告◇◇◇◇第１回地区内クラブ危機管理研修会報告◇◇    

報告者：会長エレクト報告者：会長エレクト報告者：会長エレクト報告者：会長エレクト    原原原原    武史武史武史武史    
日時：2016 年 7 月 21 日(木)15：00～ 

場所：ﾅｺﾞﾔ・ｷｬｯｽﾙﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ 

 クラブの事業を行う上での不測の事態や、交換留学生

を受け入れるときなど特に気をつけなければならない

内容です。 

細かい規定や事例集など１枚の CD にまとめたものを頂

きました。事務局に保管してあります。 

 

 

有事の際の報告義務有事の際の報告義務有事の際の報告義務有事の際の報告義務    

クラブ内の事業遂行中の事故報告クラブ内の事業遂行中の事故報告クラブ内の事業遂行中の事故報告クラブ内の事業遂行中の事故報告    

今回、表記の通り「有事における報告義務」の件に 

事業を進めて行く中で予期せぬ不測の事態が発生する

場面も出てくることもあります。そのような場面に出く

わした時にはＲＩの規定により７２時間以内の報告義

務が発生することが決められております。不足に事態と

は「参加関係者がその事業に参加した事で肉体的精神的

にダメージを受け、そのダメージの大小に関わらず参加

者自身が被害者となる」ことであり、その事案に対して

の状況を事細かに報告することが義務として発生して

参ります。 

 我々は国際ロータリーからの認証を得て、その年度に

おけるテーマに基づいて行動を行っている 

ことは承知の事であると思います。という事は言い換え

れば、どのような事でもＲＩに報告すると 

いう義務が発生しているという事であると言っても過

言ではありません、是非ともこのことを理解 

して頂き、円滑なクラブ運営を進めて頂ければ幸いで

す。 

 危機管理委員会はこのような事案が発生して何かを

科すという事を考える委員会ではなく、各クラブの皆さ

んが円滑なクラブ運営を進めて頂けるようにサポート

をする委員会でありますのでご理解の程宜しくお願い

申し上げます。 

尚、事案が発生した場合の報告書を添付させて頂いてお

ります。発生した場合は速やかに報告書に記載して頂き

一報をお願いします。添付される報告書が利用されない

よう各クラブの安心安全な運営をご祈念致しておりま

す。 

■報告対象   

事業を進める中での関係する者の事件・事故・ﾊﾗｽﾒﾝﾄ 

１）いつ     ６）どのような処置 

２）どこで    ７）どこまでの対応 

３）誰が     ８）関係する事業内容 

４）何をしたか  ９）その事業の責任者 

５）その結果 

 

■報告送付先※ＰＣメールにて下記の２か所にお願い

します。 

１）ガバナー分室 E-mail: 

governor16-17@rotary2760.org 

２）黒田危機管理委員長 

                                        

 

 

 

 

 

 



 

 

 

国際ロータリーの  

ゼロ容認方針 
（zero tolerance） 

とは 
      

ゼロ容認方針とは、とにかくセクハラや虐待の申し立ての報告があった場合、報告を受けてから（報告が上が

った場合）その真偽や重大性、刑事上の事件性があるなしにかかわらず、72 時間以内に RI に報告するという

ものです。また、ゼロ容認方針とは意を別にしますが、RI に報告すべき重大事故や重篤な疾病等の発生した時

にも、関係するすべての学生たちの保護、安全確保、その後のケア等のために 72 時間以内に RI に報告する必

要があります。 

 

ゼロ容認方針の考え方の前提として、セクハラや虐待を受けた（可能性のある）学生・青少年は、立場が非常

に弱く、往々にして組織（ロータリーという組織も含まれる）は、隠ぺいなどにより、その組織自体を守ろう

とする意識が強く働くものです。よって、それを避けるため、とにかく、勇気を出して申し立てた報告に関し

ては、それがあったものとして受け止め、結果として、RI に報告することを求めているものです。 

 

RI へ報告してその後、外部委員（ロータリアン以外の司法関係者、医師、その他有識者等）も含めた危機管理

委員会で、真偽の調査や司法当局への通知が必要かどうかを判断します。 その結果、虚偽の報告とか、勘違

いによる報告とか、重大なトラブルではなく、当地区内で十分解決できる事案であったなどの可能性もありま

すが、その後の手はずと調査の結果、および結果としてとられた措置について、再度 RI に事後報告する と

いう仕組みです。 

 

まとめますと、 

事案の上程されてきた報告において、当該地区・クラブの判断で RI に報告するか、しないかを判断するもの

ではなく、（RI への報告は危機管理委員会が行います）とりあえず、危機管理に該当する事案が申し立ての報

告のルールに従って申し立て報告された場合は、 

① 学生たちの保護を第 1優先として、被申立者からの分離、安全確保、また

はそ の可 能性を十分配慮する体制を即刻、とること 

と同時に 72727272 時間以内に時間以内に時間以内に時間以内に      ②RI に申し立てがあったことの事実の報告をする 

その後に、危機管理委員会で ③申し立て者の勘違い等による誤解や事案の真偽などを確認し 

                 ④その後の手はずと調査の結果、および結果として取られた措置について事後

報告する 

 

結果として、誤解や重大でなかったもの等に関しても、RI はその最終結論を採用するというもので、最初の申

し立ての報告が該当事案に対し、影響を与え続けるものではないことを理解する必要があると思います。 

よって、RI への報告を、ためらいをもってはならないという事です。 

 


